

## ELECCION DE REYES DE LA UPRR

**18 de julio de 2024**

El pasado jueves 18 de julio, en el marco del XV aniversario, se llevó a cabo un emocionante rally en nuestra universidad, donde participaron estudiantes de los tres programas educativos de todas las generaciones. Se formaron 6 equipos de 6 integrantes cada uno, identificados por diferentes colores.

Los participantes tuvieron que pasar por varias estaciones distribuidas por toda la universidad, enfrentando diversos retos en cada una para poder avanzar a la siguiente. El equipo ganador fue determinado por el menor tiempo que les tomó pasar todas las estaciones.

¡Felicitamos a todos los participantes por su entusiasmo y espíritu de competencia!

### EVIDENCIAS GRÁFICA



